

# Con positivo balance realizan primera cuenta pública de la Reserva Mocho Choshuenco

**ÁREA PROTEGIDA.** La instancia fue liderada por el administrador del recinto y su equipo, destacando los principales avances y mejoras introducidos en el lugar.



COMUNICACIONES CONAF LOS RÍOS.

EL FOTOMONITOREO CON CÁMARAS TRAMPAS, EL CONTROL DE ESPECIES EXÓTICAS INVASORAS Y EL USO PÚBLICO DEL ESPACIO FUERON ALGUNOS DE LOS ELEMENTOS RELEVADOS EN LA JORNADA.

Con el fin de informar a la comunidad sobre la gestión en la Reserva Nacional Mocho Choshuenco, que comparte territorio con las comunas de Panguipulli, Los Lagos y Futrono, se efectuó la primera cuenta pública de esta área protegida, a cargo de su administrador Cristian Álvarez y sus equipo de profesionales, destacando los principales avances alcanzados en temas de conservación y uso público, además de la habitabilidad de guardaparques, y donde se plantearon los principales desafíos en el corto plazo.

Junto a ello, se dio cuenta del esfuerzo significativo en las tareas de conservación como por ejemplo el fotomonitorio con cámaras trampa, el control de especies exóticas invasoras, entre otros, pero que además se atiende al uso público en diferentes actividades deportivas, de investigación, inclusión social, educación ambiental, etc.

En la actividad participaron el director regional de Conaf, Arnoldo Shibar; la directora regional de Sernatur, Marila Barrientos; representantes de los municipios de Panguipulli y Los Lagos, de la dirección regional de Vialidad, de la Consultora Transversal Chile, de la Corporación de Desarrollo de



COMUNICACIONES CONAF LOS RÍOS.

LA ACTIVIDAD REUNIÓ A REPRESENTANTES DE DIFERENTES INSTITUCIONES.

“

Es la primera vez que se realiza una cuenta pública, lo que nos permite transparentar la gestión en esta unidad y mostrar la labor que los guardaparques realizan durante todo el año...”

Cristian Álvarez  
 Administrador de la reserva.

Choshuenco, del Gobierno Regional, además de funcionarios de Conaf y guardaparques.

En ese marco, el administrador Cristian Álvarez señaló que “estamos muy contentos como Cuerpo de Guardaparques, ya que es la primera vez

**7.536**

hectáreas considera la reserva abarcando tres comunas de la región: Panguipulli, Los Lagos y Futrono.

que se realiza una cuenta pública en la Reserva Nacional Mocho Choshuenco, lo que nos permite poder transparentar la gestión que se realiza en esta unidad y mostrar la labor que los guardaparques realizan durante todo el año”.

## POSITIVO BALANCE

Por su parte, Marila Barrientos, directora regional de Sernatur, manifestó que “creo que fue muy grato escuchar de mano del administrador y de su equipo de guardaparques, el trabajo que van realizando durante el año en la Reserva.

También nos pone en atención porque efectivamente hay a lo mejor algunas acciones en las que desde Sernatur podemos contribuir para el 2025, que obviamente son de competencia a nuestro servicio y que pueden servir para este trabajo y alianza conjunta con Conaf. Aprovechar el horario del trabajo, los avances del año y también aprovechar la instancia de hacer un llamado a otros sectores del mundo público a que puedan contribuir también para el buen funcionamiento de estos espacios”.

Finalmente, el director regional de la Corporación Nacional Forestal, precisó que “corresponde a la primera cuenta pública de esta unidad y esperamos que anualmente demos cuenta de las acciones y también de las actividades que se realizan al interior de la unidad del Mocho Choshuenco, que tiene un trabajo arduo, sobre todo asociado a la conservación, al monitoreo de objetos de conservación, pero también un trabajo hacia afuera, principalmente con operadores turísticos, hacia la comunidad en general en términos de educación ambiental y que esperamos que la ciudadanía también se asocie y trabaje coordinadamente con las acciones que estamos realizando en todo este territorio”. 